

新1年生クラス紹介

新しい友達と楽しくがんばっています

1年1組

十時 阳子先生



笑顔がきらきらかがやくかわいい一の子達と一緒に毎日楽しく過ごしています。困っている子や、悩んでいる子がいると、「大丈夫?」「こうしたらいいでいい」と声かけたり、すくんで手伝つたりすることができる心のあたたかいクラスだなと思います。外遊の好きな子も多く元気なクラスでもあると思います。



1年3組

川口 宏美先生



一年三組は、元気いっぱいの学級です。授業中には覚えたばかりの平仮名を使って書いたり、発表したりすることを頑張っています。また、休み時間には、泣いている子にごっこや学校探検を楽しんでいます。泣いているや具合の悪い子に優しく声をかけたり、勉強を教える姿が素敵だなと感じています。



1年2組

野田 詩織先生



一年二組は明るく思いやりのあるクラスです。入学期では不安そうな顔をしていた子どもたちですが、授業中は元気よく発表したりしています。友達が困っているときには、進んで手を貸すことがあります。私も子どもたちに元気をもらっています。

昼休みになると、さつとほとんどの子どもがいなくなります。掃除の音楽が鳴り始めるとペアでどんどん机を前に移動させています。何も言わなくても黒板には日付けと明日の日直が書かれています。何をするにしても楽しくすばやく行い、よく気がつく子どもたちに驚き、素晴らしいなと思っています。

1年4組

安田 明代先生



子どもたちが安心・安全に登校できるように日々見守つて頂き心より感謝申し上げます。



ボランティアさん紹介

長年に渡り、ボランティアとして交通整理をして頂きました多田公一さんが、この度引退をされることとなりました。



令和三年六月

交通事故して二十三、四年
指掌中に子供として事故か
ちかた事と誇りに思つて
おります。コロナ時代に入り
多くの指導員の方々が引退
致りました。今造当たり前
様に差し入れていたボランティア
の方々もやめたのです。
どうぞ今こそ、父兄のすき
まへり人になって、人間関係が
後継者作りと携手して下さ
今後は遠くから子供達を
見守り、くつもりです。

（多田さんよりお手紙をいただきました。）